

輝かしい 2026 年の幕開け、心よりお慶び申し上げます。また、日頃より渡島檜山支部の運営に対しまして、ご理解とご協力を賜り、心よりお礼申し上げます。今年は、JARL 発足 100 周年、そして来年は日本のアマチュア無線開始 100 年を迎えます。

さて、このような大きな節目の中、2016 年 3 月 26 日に、新青森と新函館において北海道新幹線 148.8km が開業し、10 年を迎えました。JARL 渡島檜山支部では、このことを祝し、アマチュア無線を通して、北海道新幹線開業 10 周年を PR し、北海道観光につながるようメッセージ発信しようと特別局の開設をめざし、日本アマチュア無線連盟を通し、北海道総合通信局に申請し、本日、3 月 31 日までの無線局の免許をいただくことができました。

コールサインは 8J8H5K。H5K は、JR 北海道が所有する新幹線の名称 H5 系にちなみます。このコールサインは、北海道新幹線が開業した時の特別局のコールでもあり、10 年振りのオンエアとなります。

また、北海道新幹線は、新青森と函館を結ぶことから、JARL 青森県支部とも連携し、渡島檜山支部及び青森県支部で運用することになっています。北海道新幹線の駅がある新青森、津軽今別、そして木古内、新函館北斗の 4 駅のある青森市、今別町、木古内町、北斗市と交信することで、取得できるアワードも準備し、気運を高めて参りたいと思います。

渡島檜山支部会員・青森県支部会員には、運用面などでご協力をいただくことになりますがどうぞよろしくお願い申し上げます。

只今より、8 J 8 H 5 K 北海道新幹線開業 10 周年の開局を宣言いたします。

令和 8 年 1 月 17 日

J A R L 渡島檜山支部長 J H 8 C B H 佐々木 朗